

# みどり市

Vol. 10

## 地域おこし協力隊だより

### ～ 新隊員を紹介します ～ 令和2年4月から3名の隊員が着任しました！



植松 竜次 (うえまつ りゅうじ)  
群馬県太田市 出身

- ◆活動内容：林業に関する業務・技術の習得、イベントの企画運営
- ◆趣味：キャンプ、登山
- ◆ひとこと：自然と間近で触れ合える環境で子育てをしたいという思いから、自然が豊かで子育て支援も充実しているみどり市を選びました。林業の技術や資格習得をはじめ、自然保護活動、趣味のキャンプや登山の経験を生かしたイベントも企画し、みどり市の良さを広め、魅力的な町づくりに貢献していきたいと思っています。



相場 智博 (あいば ともひろ)  
千葉県千葉市 出身

- ◆活動内容：干し芋の6次産業化、はちみつを使ったレモネードの販売など
- ◆趣味：料理、カフェ巡り、ワカサギ釣り、激安スーパー巡り
- ◆ひとこと：はじめまして、千葉県から来ました相場です。みどり市に関してはまだまだ不案内であることから、色々教えていただけると大変嬉しく思います。さつまいもの栽培、レモネードの作成、草木湖でのワカサギ釣りに強い関心を持っていますので、ぜひ色々教えてください！



獅子内 珠羅 (ししない じゅら)  
青森県三戸郡田子町 出身

- ◆活動内容：SNSを通じた東町の魅力発信、自然を生かした観光地やツアー作り
- ◆趣味：旅行、御朱印巡り、歌うこと、アニメ鑑賞
- ◆ひとこと：社会人1年目ということで、色々ご迷惑をお掛けしてしまうと思いますが、ご指導よろしく申し上げます。他の業界の方に関わることも多いと思いますので、色々教えていただけると幸いです。人脈も経験も広げたいので、業務でも日常生活でも、声を掛けてください！

今年度もよろしくお願ひします！

## 花輪地区 竹藪整備



鳥獣害対策と景観整備を目的に、農業振興&林業振興の隊員が協力して、花輪地区の竹藪整備を行いました。

協力隊への着任後、サルによる農業被害や、竹藪がサルの住み家やイノシシやシカなどの逃げ場になっている現状を地域の方々から聞き、被害の深刻さを知りました。このままでは東町で畑ができなくなってしまう、なんとかしなければ!と思い、林業振興の宮下OGに相談。「地域のためなら」と宮下OGの協力を得て、竹藪整備を行うことになりました。

2月22日に作業を始めましたが、宮下OGの驚きの作業スピードのおかげで、3月中に予定していた場所の竹の伐採が終了しました。伐採した竹の片付けはまだ残っていますが、地域の方々から「綺麗になったね。」「ここを全部切ったなんてすごいね。」などと声を掛けていただき、この活動に取り組んで良かったと感じています。

少しでも鳥獣被害が減り、安心して農業ができるように、今後も地域の方々と協力しながら、少しずつ竹藪整備を続けていきたいと思えます。(高橋)



## 花輪駅周辺 植栽

3月23日、花輪駅周辺を飾るプランターの植栽・設置を実施しました。

当初は、花の輪クラブや花輪地区周辺の地域の方々と一緒に、植栽などの作業を予定していましたが、新型コロナウイルスの感染症拡大防止のため、職員、協力隊員を中心に行いました。(安西)

▼参加隊員：齋藤、安西、佐々木、北爪、秋山、高橋



## — 今月の一枚 —

わたしの林業力は3.5立米です



★ Photo&text by 北爪

## — 小夜戸・大畑花桃街道 —



今年も、東町の花桃が美しく咲きました。来年は、たくさんのお客様で賑わいますように・・・

## — 協力隊 最新情報 — #Midorishi #follow me

	Twitter	@midori_chiiki	
	Instagram	@midori_chiiki	
	Facebookページ	「みどり市地域おこし協力隊」	
	ブログ (Ameblo)	<a href="https://ameblo.jp/midori-chiiki/">https://ameblo.jp/midori-chiiki/</a>	

## — 編集後記 —

観光振興・情報発信担当で着任した獅子内隊員が、ブログを中心に情報発信することになりました! ブログのURLとQRコードは、上記の「協力隊最新情報」欄でチェックしてくださいね。

Twitterにも時々、獅子内隊員が登場する予定です! どうぞお楽しみに! (安西)



## お問合せ先

みどり市東支所  
東市民生活課  
電話：0277-76-0984

